Liebe Gülzowerinnen, liebe Gülzower,

am 14. Mai 2023 wird eine neue Gemeindevertretung gewählt, die die Heraus-

forderungen der Zukunft annehmen muss. Seit vielen Jahren haben sich

Gemeindevertretungen aus den Fraktionen der Parteien CDU und SPD gebildet,

sich erfolgreich um die Belange Gülzows gekümmert und vieles erreicht, zuletzt

u.a.

• hat der Glasfaseranschluss unserer Gemeinde uns in der Pandemie

gute Dienste geleistet,

ist die Nahversorgung mit Tante Enso wieder vor Ort,

• haben wir mit dem Ortsentwicklungskonzept eine Grundlage für die

Zukunftsentwicklung der Gemeinde geschaffen.

Parteipolitik spielte schon in den letzten Jahren keine Rolle bei den Entschei-

dungen in der Gemeindevertretung. Bereits jetzt sind 6 von 13 Mitgliedern der

Gemeindevertretung parteilos. Deshalb haben sich die beiden Parteien darauf

verständigt, zur nächsten Kommunalwahl als "Unabhängige Wählergemein-

schaft" anzutreten.

Wir verbinden damit die Hoffnung, dass wir aktive Bürgerinnen und Bürger

gewinnen können, die bereit sind, sich ehrenamtlich für unsere Gemeinde zu

engagieren, ohne sich parteipolitisch binden zu müssen.

Beide Unterzeichner sind aktuell noch Vorsitzende des Ortsvereins ihrer Partei,

sie werden diese Aufgabe aber in Kürze abgeben.

Am Donnerstag, 10. November 2022 um 19:00 Uhr wird in der Schützenhalle die

Gründungsversammlung der "Unabhängigen Wählergemeinschaft" stattfinden.

Dazu laden wir Sie schon jetzt herzlich ein.

Wolfgang Schmahl

1. Vorsitzender

CDII

Maik Schmidt

1. Vorsitzender